

# 三条北ロータリークラブ週報



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会日 2011. 12. 27 累計 No.1204 当年 No.24

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

HP:<http://www.sanjo-nrc.org> AD:[north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

発行:三条北ロータリークラブ 会報委員会

国際ロータリー会長:カルヤン・パネルジー  
(インド・グジャラート)  
地区ガバナー:石本隆太郎 (新潟RC)

三条北RC会長:星野 義男  
三条北RC幹事:石川 一昭  
三条北RCSAA:丸山 勝

## ■出席状況

- ・本日の出席:70名中36名
- ・先々週の出席率:70名中55名  
78. 57% (前年同期77. 14%)

## ■本日の行事:

「歴代会長卓話」

## ■本日のビジター:

三条RCより 山田富義さん

## ■先週のメイクアップ:(敬称略)

12月22日三条東RCへ

石川勝行、青柳康博  
高橋彰雄

24日野球部練習 石川一昭  
斎藤 正、岡田大介  
高橋研一、武田恒夫  
小林繁男、西村 護  
丸山 勝、吉田文彦  
石黒隆夫、佐藤義英  
平出富士夫



## 会長挨拶:星野義男会長



皆さん、こんにちは。

先週はクリスマスパーティーが大盛況に終わりましたこと、皆さんに感謝致します。

さて、今年も残りあと5日となりました。

今年一番は何と言っても東日本大震災かと思えます。個人的にも社会的にも、精神的にも経済的にも甚大な影響をもたらしました。天災から原発事故といった人災を引き起こし、被災地の方々の心境を考えると、表す言葉が見つからない程の出来事でした。皆さんのご冥福と早期の復興をお祈り致します。

私事で言いますと、今年の印刷業界は本当に大変厳しい一年だったと思います。資材の紙やインキが15%くらい高騰致しまして、社内の節減で吸収するという厳しい1年となりました。県内の印刷会社が30億円程の負債を抱え倒産という出来事もありました。

来年はいい年であればいいなと思っております。北クラブの会員数はお陰さまで新年からは71名となりまして、今後ますます和気あいあいと楽しいクラブにしたいと思います。どうか皆さんも良い年をお迎え頂きますよう祈念し、今日の挨拶はこれで終わります。ありがとうございました。

来年はいい年であればいいなと思っております。

北クラブの会員数はお陰さまで新年からは71名となりまして、今後ますます和気あいあいと楽しいクラブにしたいと思います。どうか皆さんも良い年をお迎え頂きますよう祈念し、今日の挨拶はこれで終わります。ありがとうございました。

## 幹事報告:石川一昭幹事



・石本ガバナー事務所より

2012年国際ロータリー年次大会参加のご案内  
(テーブルに配布)

・石本ガバナーより 訃報連絡

佐野パストガバナーが12月22日逝去されました  
近親者の身にて密葬を執り行います。

本葬は 2012年1月31日(火) 11:00~

会場 ホテルオークラ新潟

・鈴木ガバナーエレクトより

2012-2013年度会長エレクト研修セミナーのご案内

日時 2012年2月25日(土) 9:30~

会場 長岡グランドホテル

・地区米山奨学委員長より

米山奨学委員長セミナー開催のご案内

日時 2012年2月4日(土) 12:00~

会場 ANAクラウンプラザホテル新潟

- ・三条南RCより 市内RC「GSE受け入れ会議」のご案内  
日時 平成24年1月13日(金)12:00～  
会場 三条ロイヤルホテル
- ・ 國定勇人三条市長より 水害義援金寄贈のお礼
- ・ 第2580地区ガバナーより 日本ロータリー親善ゴルフ全国大会のご案内  
期日 2012年3月12日(月)  
会場 琉球ゴルフ倶楽部
- ・ 三条市特別支援教育研究会より ウィンターフェスティバルのお礼
- ・ ロータリー囲碁同好会日本支部より 第13回国際囲碁大会のご案内  
期日 2012年3月3日(土)  
会場 神戸ポートピアホテル

## 理事会報告：臨時

開催日：平成23年12月27日(火曜日)12:00～12:30

開催場所：三条ロイヤルホテル 出席数：15/15

出席者：星野義男、早川瀧雄、斎藤 正、石川一昭、佐藤義英、丸山 勝、小林繁男、石川友意  
外山裕一、渋谷義徳、大野新吉、金子太一郎、山中 正、坂内康男、米山キクエ

- 協議事項：1. 新会員候補の件 承認  
2. 報告事項 承認
- ・社会奉仕事業「石川勝美講演会」のチャリティ募金を12/19三条市へ届けました。
  - ・新田会員休会に変更
  - ・樋口 勤さん1月より入会
  - ・1年交換学生として瀧岡沙也さんの地区推薦が決まりました
3. 地区資金特別会計予算追加補正の件 承認  
クラブとして賛成する
4. 退会届けの件 承認  
梨木建夫会員12/31で退会

## ■ロータリー財団BOX：20日現在累計250,000円

瀧岡 茂君 クラブから推薦いただいた長女が一年交換学生選考試験でアメリカへの予定者となりました。ありがとうございました。

石川 一昭君 瀧岡様、沙也さん地区推薦おめでとうございます。

星野 義男君 瀧岡さんの娘さん頑張ってください。

## ■米山奨学BOX：20日現在累計210,000円

瀧岡 茂君 娘が一年交換学生アメリカ派遣予定者となりました。感謝します。

阿部 勝子君 今年も最終、何もお手伝い出来なくてごめんなさい！来年は良い年であります様に。

馬場直次郎君 来年も健康であります様に！次回も元気でコメントすることを祈念して！

石丸 進君 今年は色々ありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願いいたします。

今井 克義君 BOXに

米山 忠俊君 今年もあと5日になりました。星野年度の前期、米山奨学にクラブの皆様から理解あるご協力頂きました。大変ありがとうございました。

青木 省一君 BOX委員として協力!!



## ■ニコニコBOX：20日現在累計512,000円

山田富義君(三条RC)三条北ロータリークラブの皆様には大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。

瀧岡 茂君 クラブより推薦いただいた長女が一年交換学生としてアメリカ派遣予定者となりました。希望者が多い中でしたが無事に通過しました、感謝します。

高橋 彰雄君 Xマスパーティーには孫5人を連れて参加し楽しませて頂きました。又30日は

孫子30～40人集めて年中行事の餅つき大会をやります。

山上 茂夫君 楽しいXMAS終わったら楽しいお正月がまっています。子供の様に未知の年を楽しく待っていたいものです。皆様にも良いお正月が訪れる様に・・・

石川 一昭君 三条ロータリークラブ山田会長様ようこそおいで頂きありがとうございます。

星野 義男君 山田さん北の例会を楽しんで下さい。来年もよろしくご指導下さい。

佐藤 義英君 皆さん良いお年を!!

斎藤 正君 今年最後の例会となりました。会員の皆さんお揃いでよい年をお迎え下さい。

阿部 勝子君 2011年も終わりに近づき気ぜわしくバタバタしております。例会も最終、来年はどんな年になるのやら、もう少し頑張りたいと思います。

山中 正君 1年間お世話になりました。来年もよろしくお願い致します。

本間建雄美君 BOXに協力

坂内 康男君 例会最後の食事、特に今日のご飯はおいしかったです。今年1年間、皆様にはお世話になりました。来年度も宜しく。又本日の卓話、大野さんご苦労さんです。楽しみです。

馬場直次郎君 昨年の今頃は入院していました。今年は大病もなく年を越せそうでうれしいなァー。

早川 瀧雄君 一年間お世話になりました。来年もよろしくお願い致します。大野さんの卓話楽しみです。

小林 繁男君 ノーコメント

丸山 達夫君 ”

丸山 勝君 BOXに協力

岡田 健君 23年最後の例会です。新年は特別コメント賞を設けようと思えます。俳句、川柳、短歌、小品、何でもよろしいので楽しいコメントお願いいたします。



## 本日の行事：歴代会長卓話



### 第9代 大野新吉パスト会長

渋谷プログラム委員長より卓話を依頼されまして受けてはみた物の何を話せば良いのか？思い当たらず、私が会長の時の挨拶やら思い出話をさせていただきます。

会長を終え早や16年、9代目の会長として幹事に米山忠俊さん、SAAに馬場直次郎さん、そして会員52名の皆様方のご協力を頂き1年間務めさせて頂きました。

その中で会長挨拶が毎例会、何かしら話さねばなりません。政治経済他の専門分野では皆様方はプロ、その方々に話をさせて頂く内容と言え自分の商売の事、それ以外は趣味の庭木や草花の事ないしは50年間道楽した熱帯魚、海水魚の話題しか思いつかず、この内容で1年間通した様に思います。私の一声は1994年（平成6年）7月5日でした。会長成り立て第一声は何だったろうと思ひ、そのときの週報を読み返しました。今日の持ち時間30分の間に特に心に残った事など集めて話させていただきます。

初日はクラブアッセンブリー会長年度の方針発表です。前年度羽賀会長から引き継ぎ各委員会の奉仕活動についてをよくぞロータリー歴大先輩の方々の前で長々と、今思えば恥も外聞もなく話したもんだと背筋がゾーとします。それで肝心の挨拶はと申しますと“4月～5月頃に降る雨を穀雨という～”そんな感じで、この年はこの頃の雨が少なく、田植えに不自由を感じたり、一般家庭での樹木や草花の水不足などから始まりました。例会当日は累計でNo.372回当年1回目の事でした。続いて7月19日、当年3回目で早速、大島精次ガバナーを迎えての公式訪問、そして新会員入会式、今は亡き嵐溪荘の大竹保男さんでした。当日出席は52名中50名（内記帳2名）の高出席率でした。大島ガバナーと第四分区代理、野村竹三郎さんの出席での公式訪問、大変緊張しました。

その日の午前中、元会員、南部さんの特別の計らいでガバナー、分区代理のお二人をヘリコプターで第四分区全域を500m上空より視察して頂きました。当日は当クラブ会員のみならず、加茂RCの外山会長さんは会社の屋上で旗を振っての歓迎ぶりでした。このヘリコプターに搭乗される数日前、米山幹事とリハサークル試験飛行させて頂きました。その日は絶好のフライト日和でしたが、本番の日はいよいよ雲が厚く見通しは悪かったのですが、無事フライト終了、お二人の

評価は公式訪問でこんな歓迎は初めての経験だと大変喜び驚かれておられました。

その後会長幹事と次年度会長幹事との懇談会はガバナーより色々ご指導頂き、例会、協議会、記念撮影、歓迎会とおきまりのコースで大島ガバナー、野村分区代理、そして会員の友好が二次会を含めて夜遅くまで続きました。

その後色々な事がありましたが、中でも翌年の1月17日早朝の阪神淡路大震災が日本国民を震撼させ、その年の新年会を中止して地区ガバナー事務所からの協力要請に1人10,000円の義援金の協力を会員にお願いし、新年会の経費を日本赤十字社に寄付したり会員1人残らず協力を頂きました。

又、社会奉仕事業は近隣小学生300名余を会員所有のマイクロバスで現地まで送迎し五十嵐川上流での鮭稚魚放流、その後は会員一丸となって大鍋で鮭汁を調理、配膳と協力頂き子供達と一緒に鮭汁を味わいました。又三条小学校特殊学級「言葉の教室」にクーラー2台の贈呈など、当クラブ設立より青少年育成事業に協力してきましたが、それに添う奉仕活動を行いました。

年度の終わりの例会日1995年(平成7年)6月25日会長幹事慰労会は会場を嵐溪荘に計画、八十里越えする会員と夫人同伴のメンバー、八十里越えに参加できない会員は夕方直接、会場で合流、誠に感激、思い出深い会長幹事慰労会となりました。

八十里越えの様子を一部紹介します。山登り一番気になる事は天候です。幸いに当日は早朝より青空で絶好の八十里越えとなり楽しい途端の苦しみもありましたがお陰様で全員無事、嵐溪荘に辿り着く事ができました。鞍掛峠での昼食は道中で採った山菜(うるい・山ウド・曲り竹・とりあし・みずな・わらび etc.)を炊き木が生木で思うように火がつかず四苦八苦で鍋にお湯がたぎった時の喜びの末、山菜汁ができあがり、会員の方々の「おいしい、おいしい」の声で救われました。又坂内さんの採りたての山ウドと味噌の味は眼前の広大な山並みの景色と相まって格別の味でした。昼食後の道中は死の行軍?午前中とは打って変わっての悪路、小川に転倒する会員、余りの疲れで心臓がパクパクして山本先生から聴診器で診てもらっている会員、吉ヶ平山荘脇で嵐溪荘迎いのマイクロバスに助けられた、私と数名の会員、予定より1時間遅れ、宿の湯につかった時は地獄から極楽の心境。しかし今でも心に残るロータリーライフのひとつ、八十里越ハイキング&会長幹事夫人同伴(初)慰労会でした。

私の様な何の力も頭脳の持ち合わせのない会長でも無事1年間、幹事、SAAに支えられ、そして会員全員の温かいご協力を頂き、無事務めさせて頂き誠にありがとうございました。冒頭に申し上げたように会長挨拶は植物や魚に関わる内容で何も役に立たぬと思っておりましたが今井先生はじめ30数名のニコニコボックスのコメントを読ませて頂きますと感無量です。皆様からも読んで頂こうと思い、そのコメントと八十里越えと嵐溪荘でのスナップ写真を参考資料として配付させて頂きますので是非一読下さい。 合掌

\*分区代理=アシスタントガバナー

## 1月のお祝い

会 員	誕 生 日	ご夫人	結 婚 記 念 日	
丸山 達夫	2	中條 敦子	2	
大橋 政雄	3	下村 宏子	3	
渋谷 義徳	5	加藤満寿子	9	
浅間 一洋	5			
菊池 弘之	6			
坂本 勝司	7			
外山 裕一	31			
			西山 斉・陽子	1

